



DIÓCESIS DE CIUDAD DEL ESTE PARROQUIA "SAN BLAS"

Av. Carlos A. López e/ Av. Mayor Rivas Ortellado y 11 de Setiembre
CIUDAD DEL ESTE – PARAGUAY
Tel. (061) 512319

Estimados amigos y colaboradores de la Fiesta a Nuestro Santo Patrono San Blas:

De mi más profunda estima.

Tengo a bien dirigirme a ustedes a fin de agradecer de todo corazón el enorme trabajo llevado a cabo los días de novenario y del festival artístico en honor a nuestro Santo Patrono San Blas y a nuestra querida Ciudad del Este.

Fueron varias las horas de esfuerzo y planeamiento, de organización y destreza en la gestión de este gran evento, para llegar al 3 de febrero, fecha en que se cumplen 53 años de existencia de la Diócesis de Ciudad del Este y 65 años de la fundación de nuestra amada Ciudad del Este.

Los méritos sobran y las palabras faltan para agradecer la predisposición de llevar adelante una actividad donde la feligresía y la ciudadanía compartieron espacios de reflexión y oración, de cultura y alegría, que sin la cooperación de ustedes hubiera sido imposible lograr.

Por dicho motivo no quiero dejar de mencionar a mis vicarios parroquiales, a los sacerdotes que estuvieron presentes realizando confesiones durante todo el novenario, a los seminaristas y diácono que estuvieron prestando su servicio en el altar en todas las Santas Misas del novenario, a los grupos y movimientos de la Catedral que estuvieron llevando a cabo su servicio, ya sea en frente del altar así como en los diferentes servicios prestados durante toda la novena o con sus oraciones, a las diferentes parroquias que participaron, en la persona de sus respectivos párrocos, muchas gracias por el apoyo y la colaboración durante toda la novena.

No puedo dejar de nombrar a los miembros de la Prensa que estuvieron presente en todo momento para transmitir fielmente las actividades de todo el novenario en honor a San Blas, a los ilustres artistas que participaron y animaron el festival artístico, a las diferentes instituciones públicas y privadas que apostaron con su contribución a que la fiesta por el 53 aniversario de la Sede Episcopal, así como el aniversario de la Ciudad sean recordados y vividos con algarabía en un ambiente familiar y de oración, gracias por acompañar de cerca todos los preparativos para que este evento obtuviera el éxito obtenido.

Por todo lo expuesto y por futuros trabajos juntos, muchas gracias.

Aprovecho la oportunidad para saludarlos en el Señor y desearles éxito en sus labores. San Blas, ruega por nosotros.

Ciudad del Este, 07 de febrero de 2022.-

Pbro. Ernesto Zacarías Báez
Cura Párroco
Parroquia San Blas - Catedral